



www.mg.co.id

Real Betis Ingin Datangkan De Gea

SEVILLE (IM) - David De Gea diberitakan segera merumput lagi. Kiper Spanyol itu didekati klub LaLiga, bukan Manchester United yang sebelumnya sempat dirumorkan.

ED melaporkan, adalah Real Betis yang membuka negosiasi dengan De Gea. Klub Liga Spanyol itu ingin mendatangkan kiper berusia 33 tahun itu pada bursa transfer Januari mendatang.

Kontrak jangka pendek kabarnya di siapkan Betis kepada De Gea. Ganyang bersambut, sebab mantan kiper MU itu diklaim bersedia menerima tawarannya.

De Gea sendiri kini masih belum mendapatkan klub usai meninggalkan MU musim panas lalu. Posisinya tergerus Andre Onana, dan milih tidak

meneken kontrak baru.

Sebelumnya, sempat beredar rumor De Gea kembali didekati MU. Rumor itu muncul setelah Onana sempat tampil buruk di bawah mistar gawang, dengan beberapa kali melakukan blunder.

Selain MU, beberapa tawaran juga datang dari Arab Saudi. Namun, mantan kiper Atletico Madrid itu tampaknya lebih ingin pulang ke Spanyol saat ini.

Real Betis saat ini sedang gemar merekrut bintang dengan kontrak jangka pendek. Isco, mantan gelandang Real Madrid, contohnya, usai dikontrak semusim sampai tahun depan.

Betis harus menyiapkan strategi serupa untuk De Gea. Klub asal Andalusia itu bahkan siap menjual kipernya, Rui Silva, guna membayar gaji De Gea.

• vdp

DAVID DE GEA
Mantan Kiper MU

Roma Wajar Kalah dari Slavia Praha

PRAHA (IM) - AS Roma menyerah 0-2 dari tuan rumah Slavia Praha dalam lanjutan Liga Europa di Fortuna Arena, Jumat (10/11) dinihari WIB. Bermainimbang tanpa gol di babak pertama, Roma yang tak bisa mengembangkan permainan kebobolan oleh Vaclav Jurecka dan Lukas Masopust di paruh kedua.

Pelatih AS Roma Jose Mourinho mengakui, timnya tampil buruk di markas Slavia Praha. Kekalahan memang jadi hasil yang sepatutnya ditelan I Lupi. Mereka mampu mencatatkan lima tembakan dengan dua yang on target. Sementara Slavia melepaskan 19 percobaan, enam di antaranya mengarah ke gawang.

Mourinho pun langsung menegur para pemainnya di ruang ganti selepas pertandingan. Apalagi mengingat mereka sudah ditunggu derby kontra Lazio akhir pekan ini.

"Kami kurang segalanya. Saya tidak ingin bicara banyak dan yang lainnya juga seharusnya begitu. Hasil ini sepenuhnya pantas buat kami, baik dalam artian positif buat Slavia Praha dan artian negatif buat kami. Saya

tak suka apa pun dari performa kami. Saya sudah bicara ke para pemain di ruang ganti, sesuatu yang tak pernah saya lakukan. Apa yang kami bicarakan disimpan untuk kami saja," ujar Mourinho dikutip Football Italia.

Meski kalah, Roma masih punya kans bagus untuk lolos ke fase gugur. Saat ini Giallorossi ada di posisi kedua Grup G dengan sembilan poin, hanya kalah selisih gol dari Slavia dan unggul lima poin dari Servette.

Selanjutnya AS Roma menghadapi laga sulit pada lanjutan Serie A. Paulo Dybala dan kolega terlibat dalam laga seru melawan klub sekota, Lazio. Bertindak sebagai tuan rumah, Lazio tentu menjadi ancaman serius bagi Roma.

AS Roma sedang duduk di peringkat ketujuh dengan 17 poin. Lazio di peringkat ke-10 dengan 16 poin.

• vdp

PAULO DYBALA
Pemain AS Roma



Tiga pemain Liverpool menjaga pergerakan pemain Toulouse.

Liverpool Dapat Pelajaran Berharga di Toulouse

"Kami memang pantas kalah karena mereka (pemain Toulouse) hampir memenangkan seluruh duel krusial di lapangan," kata Juergen Klopp.

TOULOUSE (IM) - Liverpool mendapat pelajaran berharga saat menelan kekalahan 2-3 dari tuan rumah Toulouse dalam matchday keempat penyesihan grup Liga Europa. Mereka jadi harus bersabar lebih lama untuk lolos ke 16 besar.

Berlaga di Stadium Municipal, Jumat (10/11) dinihari WIB, Liverpool menurunkan sejumlah pemain pelapis. Keputusan ini tak berjalan sukses karena mereka justru kebobolan lebih dulu.

Petaka di menit ke-36, Aron Donnum merebut penguasaan bola dari Kostas Tsimikas lalu melakukan solo run sebelum melepaskan tembakan guna menaklukkan kiper Liverpool, Caoimhin Kelleher. Skor Liverpool lalu membuat

perubahan dengan memasukkan Mohamed Salah, Trent Alexander-Arnold dan Dominik Szoboszlai secara bersamaan di awal babak kedua. Misi mengejar gol pun dimulai.

Namun Liverpool justru tetap ditekan oleh tuan rumah. Thij Dallinga sukses mencetak gol di menit ke-50, namun wasit menganulirnya karena dinilai melanggar Joel Matip lebih dulu dalam perebutan bola.

Delapan menit berselang, Dallinga kembali membobol Kelleher, dan kali ini sah. Lewat serangan balik, Vincent Siero mengirim umpan terobosan kepada Dallinga yang menuntaskan peluang dengan tembakan yang melesat masuk ke sudut kiri gawang. Tertinggal dua gol tak

membuat Liverpool patah semangat. Mereka sukses menipiskan skor di menit ke-73 usai sundulan Joe Gomez membentur badan Cristian Casseres Jr dan masuk ke gawang Toulouse yang dijaga Guillaume Restes.

Namun Toulouse kembali memanfaatkan rapuhnya barisan belakang Liverpool dua menit berselang. Tembakan Gabriel Suazo membentur kaki Trent dan ditepis Kelleher, namun bola liar disambar Frank Magri untuk menjebol gawang Liverpool ketiga kalinya.

Liverpool yang telah memasukkan Darwin Nunez dan Diogo Jota terus berupaya mengejar. Gol kedua pun hadir di menit ke-89. Jota menerobos kotak penalti, melewati pertahanan Toulouse, dan menuntaskan aksinya dengan tembakan terukur ke gawang Restes.

Drama terjadi di menit ketujuh injury time. Pemain muda Liverpool Jarell Quansah berhasil menyamakan kedudukan, namun wasit menganulir gol tersebut usai Video Assistant Referee

menunjukkan handball Alexis Mac Allister dalam proses gol itu.

Kekalahan ini tak mengganggu posisi Liverpool di puncak klasemen Grup E dengan sembilan poin, namun posisi mereka kini terancam Toulouse yang telah memiliki tujuh poin.

Manajer The Reds, Juergen Klopp menilai hasil ini sudah adil. "Kami memang pantas kalah karena mereka hampir memenangkan seluruh duel krusial di lapangan. Kami juga dengan mudah kehilangan bola setidaknya dua kali. Pertama berujung gol, yang satu lagi saya tak ingat apakah itu menjadi gol yang dianulir atau gol yang sah. Gol ketiga lewat serangan balik, kami bertahan terlalu dalam. Dari segi bertahan, itu tak cukup bagus. Tapi sekarang kami harus terima. Seperti yang saya bilang, kami pantas kalah," ujar Klopp.

Terkait dianulirnya gol Quansah, Klopp mengaku bingung dengan keputusan wasit, namun ia sadar timnya pun main buruk. "Saya sudah

melihat videonya dan bagi saya itu bukan handball, tapi bukan saya yang memutuskan. Bola mengarah ke dadanya dan saya tak melihat adanya kontak dengan lengan, sejujurnya. Mungkin mereka punya gambar yang berbeda dengan saya," kata Klopp.

Sementara pelatih Toulouse, Carles Martínez Novell tak mampu menyembunyikan kekecewaannya. "Sebelum laga, kami berbicara tentang bagaimana ini bisa menjadi malam bersejarah bagi kami, dan tentang bagaimana kami benar-benar perlu merasakannya. Itu memberi Anda sesuatu yang ekstra," kata Novell, dikutip dari uefa.com.

Menurutnya, motivasi tersebut membuat skuad Le Tefece tampil bagus secara kolektif. Semua bahu membahu bekerja keras dalam setiap perebutan bola. Mereka tidak membiarkan the Reds leluasa membangun permainan. Saya harus mengucapkan selamat kepada tim. Dari menit pertama hingga akhir, mereka luar biasa," ujar juru taktik 39 tahun itu. • vit

Chelsea Siap Hadapi Manchester City

LONDON (IM) - Liga Inggris menyajikan laga seru saat Chelsea berhadapan dengan Manchester City. Pertandingan itu berlangsung di Stamford Bridge, Minggu (12/11) mulai pukul 23:30 WIB.

Secara head to head, Chelsea membukukan 27 kemenangan dari 52 duel terakhir kontra Man City. Tapi sebaliknya The Citizens juga punya modal bagus, lantaran selalu menang atas Chelsea dalam 3 lawatan terakhir ke Stamford Bridge di ajang EPL.

Tapi kali ini The Citizens bakal tidak mudah meraih hasil maksimal, mengingat saat ini The Blues tengah dalam kondisi on fire. Terbaru mereka mengalahkan Tottenham Hotspur.

Manajer Chelsea Mauricio Pochettino mengapresiasi upaya para pemainnya untuk tetap tenang dan tak terpancing, di tengah atmosfer panas di lapangan. Ketenangan itu pula

yang membantu Mykhailo Mudryk dan kolega bisa memberikan reaksi positif.

"Setelah mengalahkan Tottenham, saya hanya meminta seluruh pemain untuk tampil tenang, fokus di laga-laga selanjutnya. Menghadapi Manchester City, tentu bukan pekerjaan mudah. Mereka tim kuat. Saya hanya menginginkan seluruh pemain untuk selalu memperlihatkan performa terbaik," ujar Pochettino dilansir Metro.

Di pihak City, pelatih Pep Guardiola tentu siap melakukan sesuatu demi mengamankan posisi puncak. Saat ini Erling Haaland dan kolega memimpin klasemen dengan 27 poin. Sementara Chelsea di posisi 10 dengan nilai 15.

"Persaingan kian sengit. Chelsea sudah memperlihatkan jati diri mereka belakangan ini. Kami tetap patut waspada," kata Guardiola di situs klub.

Laga lainnya adalah Wolves vs Tottenham, Arsenal v Burnley, Crystal Palace vs Everton, Manchester United vs Luton Town, Bournemouth vs Newcastle, Aston Villa vs Fulham, Brighton vs Sheffield United, Liverpool vs Brentford dan West Ham vs Nottingham Forest. • vit

MYKHAILO MUDRYK
Pemain Chelsea

Southgate 'Peringatkan' Reece James

LONDON (IM) - Reece James menolak panggilan Timnas Inggris untuk Kualifikasi Euro 2024 selanjutnya. Bek Chelsea itu diwanti-wanti manajer Gareth Southgate soal nasibnya.

James baru pulih dari cedera, dan langsung dipanggil Inggris untuk menghadapi Malta serta Makedonia Utara di Kualifikasi Euro 2024, 18 dan 21 November mendatang. Kapten Chelsea itu menolak panggilan The Three Lions.

Hal itu diungkapkan Southgate, yang menyebut James menolak panggilan Inggris. Manajer berusia 53 tahun itu menyebut James bisa saja tergusur dari posisinya di tim nasional.

"Saya berharap memanggil James, tetapi dia merasa belum cukup siap. Saya memahaminya, perjalanannya masih panjang setelah mengalami sejumlah cedera. Dia mungkin sedikit berhati-hati dalam hal itu, tapi

saya bisa mengerti alasannya. Ada banyak pilihan dan itulah risikonya. Dia hanya punya satu skuad lagi sebelum Euro. Jadi dia tahu itu. Kami yakin dengan apa yang bisa dia lakukan," kata Southgate dilansir Daily Mail.

James dihajar cedera hamstring sejak awal musim, dengan total baru bermain lima kali. Chelsea baru berani memainkannya menjadi starter di dua laga terakhir, saat melawan Blackburn Rovers di Piala Liga Inggris, dan terakhir Tottenham Hotspur awal pekan ini. • vit

REECE JAMES
Pemain Chelsea

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com